



### 今日の表紙 三依杯雪合戦大会



2月20日(日)、上三依公民館広場で第3回三依杯雪合戦大会が行われました。

過疎・高齢化が進む三依地区の活性化を目的に、NPO法人「宇都宮まちづくり市民工房」などが実行委員会を組織して開催。6名1チームで45個の雪玉を使い相手チームのボード5枚を倒すゲームで、16チームが参加。3分の試合時間中、ゴールキーパーは必死で防御しますが、各選手は雪に足をとられながらも相手ボード目掛けて雪玉を全力投球。ボードが倒れるたびに観客の方々からは大きな歓声が上がりました。職場の仲間と参加した女子会チーム(宇都宮)は「決勝トーナメントで負けてしまいましたが、とても楽しかったです。来年リベンジします」と話してくれました。このチームには選手同士の関係プレーが評価され特別賞が贈られました。

また子どもたちは、試合の合間にそり遊びや雪だるまを作るなど、雪を満喫していました。



2月11日(金)から3月3日(木)まで、日光鉢石宿のおひなさまが開催されました。今年で第6回目を迎えたこのイベントは、日光街道の最終宿場だった鉢石宿のにぎわいを取り戻そうと行われています。JR日光駅から田母沢御用邸までの国道沿いの商店や個人宅など約170軒が参加し、歩いている観光客の皆さんに見えるようにさまざまなおひな



による接待も行われました。



### 日光鉢石宿のおひなさま

さまを飾りました。メイン会場である郷土センターには、江戸時代のものから市内の幼稚園・保育園児が作ったかわいらしいおひなさままで一堂に展示されました。また期間中には、訪れた方を温かくもてなそうとお茶と日光の水ようかん



3月4日(金)、明神にある養護老人ホーム晃明荘で中華三昧バイキングが行われました。この日の昼食には、施設の食事を扱う業者に協力してもらい、あんなに焼きそばやエビマヨ、マーボー豆腐など10種類の中華料理が並びました。入所者の皆さんは、好きなものを好きなだけ選び、とてもおいしそうに食べていました。入所者で親睦会会長の塚本幸夫さ



んは、「最高の喜びです。私はチャーハンが一番おいしかったです」と笑みを浮かべながら話してくれました。なお、晃明荘は平成21・22年度、社会福祉法人大恵会が指定管理者として、民間のノウハウを生かしたサービスを提供してきました。4月からは民営化され、同法人によって運営されていきます。

### 晃明荘で中華三昧バイキング



2月27日(日)、今市地域の中心市街地で今市宿新酒と食の見本市が開催されました。このイベントは、地酒と郷土料理や地域食材を通して中心市街地を活性化しようというもので、今年で2回目となります。会場では、イチゴ、粕汁、水ようかんなどの試食や新酒が振る舞われたり、民謡ライブやバルーンアートが行われたりと多くの来場者でにぎわいました。

また、酒蔵で行われた見学会では、日本酒の選び方やお酒にまつわる話、地酒の試飲などが行われ、参加者たちはお酒を少しずつ口に含んで味を確かめていました。姉妹で参加していた細内さん(壬生町)と茂呂さん(土沢)は、「知らないことばかりで勉強になりました。お酒を通して水の良さ、お米の良さ、今市の良さをあらためて感じました」と話してくれました。



### 今市宿 新酒と食の見本市

### 雪かき体験塾



2月23日(水)に、市内有数の豪雪地帯である土呂部地内で、12名が参加して開催された雪かき体験塾2011の実践研修(2回目)。高齢化が進む中山間・豪雪地帯への支援を行うボランティアの育成などを目的としたこの体験塾は、全員受講の全体研修と、2回開催のうち1回だけ受講する実践研修があり、1回目は20日(日)に開催され、13名が参加しました。

この日は参加者が3班に分かれ、土呂部自治会役員の指導の下で1人暮らし高齢者宅や、空き家の雪かきを体験。降り固まった雪は地面に近い部分が氷状になり、作業は思うように進みませんでしたが、誰もが熱心に取り組みました。

広報にっこうで募集を知ったという福田百合夫さん(荊沢)は、「予想はしていたのですが、雪が硬くてかなり大変でした」と感想を聞かせてくれました。



### 健康にっこう21キャンペーン



3月5日(土)、イオン今市店で健康にっこう21キャンペーンが行われました。

このキャンペーンでは、食事や運動、お酒、タバコなどに関する情報を提供し、健康づくりの推進を呼び掛けました。店内は多くの人でにぎわい、健康パネルを見ていく人やチラシを手取る人などが数多くいました。中でも、血管



の脈波で、自分の血管を同年代の人たちと比較できる血管年齢測定コーナーは、自分の血管の状態を知りたい人で列ができていました。また、日光仮面も登場しキャンペーンを盛り上げました。磯さん(今市)は、「健康診断の時でもやらない、血管年齢測定に興味があって来ました。結果は少し劣っているということでしたが、自分の血管の状態が分かってよかったです」と話してくれました。